

Franckesche Stiftungen zu Halle

Historien/ Von des Ehrwürdigen in Gott seligen theuren Manns Gottes/ Doctoris Martini Luthers/ anfang/ Lere/ leben vnnd sterben

Mathesius, Johannes

Nürnberg, 1570

Stammbucheintrag von Johannes Michael Ansorg und Johann Georg Ansorg

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:hbz:5:1-229108

Dulce periculum est sequi Deum.

Tā ärw Iräte

Im wo iure Daz ist, da soll auch
iure Geiz sein.

Symb:

Phil: 17, p 6.

Andar naceratä.

Ad memoriam sui tuen-
dam, conservandam & de
paucis adscribere voluit

Johannes Michael Ansoy
Vestadiensis ad Alffam.

Omnibus in rebus sit tua Cura Deus.

In allem Dinnm Dazam
Eup Gott im Hößten wasen.

Scib. Halae
d. s. Julii.
1717

Memoriae ac amicitiae
per longam locorum intervalla
non interitura, sed ad dies usque
vita duratura ac perennat ure
loco hoc perennando
Aiti suo ac gratiosa animi
Amico

linguebat
Joh. Georg Ansoy Romblin Fr.
1717 Th. 2. Wn. Alff. And